## Fotostrecke: Kolumbus im Kloster La Rábida bei Palos de la Frontera: Geschichte zum Erleben am historischen Ort und im Museum



Bild 1: Außenansicht Vergrößern

Fassung vom 16.02.2024 | Nach aktuellerer Fassung suchen

Alle Bilder DEidG

1486 traf Kolumbus, erfolglos aus Portugal kommend, in dem Franziskanerkloster La Rábida ein, lebte bei den Mönchen und fand ihre Unterstützung. Der Mönch Francisco Jiménez de Cisnero war Beichtvater der spanischen Königin Isabel.



Bild 2: Kreuzgang Vergrößern



Bild 3: In diesem Raum gewann Kolumbus die Unterstützung des Priors des Klosters für seine Pläne <u>Vergrößern</u>



Bild 4: In diesem Raum fanden die Anwerbungsgespräche mit den Kapitänen Pinzon statt, die die Niña und die Pinta befehligten. <u>Vergrößern</u>



Bild 5: Kirche des Klosters <u>Vergrößern</u>



Bild 6: Vor diesem Altar betete Kolumbus vor dem Aufbruch zur Reise. <u>Vergrößern</u>

<u>Epochenseite Entdeckungen und Kolonialreiche</u>

**Epochenraum Neuzeit** 

**Startseite**